



12月の園だより

肌寒い日が増え、長袖を着る子も増えてきました。それでも、元気いっぱい過ごしている子どもたちです！12月は、発表会、クリスマス会などワクワクする行事がいっぱい！子どもたちの体調に気をつけながら、楽しんでいきたいと思います！

12月の予定

- 1日、15日（月）英語あそび
(きりん、くま、そう組)
- 2日（火）避難訓練
- 3日（水）弁当会
- 13日（土）生活発表会 園内研修**
- 16日（火）身体測定（年長）
- 17日（水）身体測定（年少）
- 19日（金）誕生会
- 25日（水）クリスマス会☆**
- 27日（土）御用納め、園舎内外清掃**
- 29日（月）～1月3日（土）年末、年始休暇

12月生まれの おともだち



おしゃせ

★13日（土）は生活発表会を予定しています。

プログラムについては後日お知らせします。

★25日（水）クリスマス会を予定しています。（クリスマスツーブルの提出を**12月2日**～**12月5日**までにお願いします。）

★12月29日～1月3日までは年末年始のお休みとなります。

♪よいお年をお迎えください♪



ひよこぐみ 先月から新しいお友達も加わり賑やかになったひよこ組さん。お部屋での遊びは、手作りおもちゃのキャップ入れやコンビカー、押し車遊びを楽しんでいます♪だいぶ涼しくなってきたのでベランダに出て年中さんや年長さんの遊んでいる様子を見たり、花壇のお花を見たりして季節の移り変わりを感じています。先日、初めてのお散歩へ。ベビーカーと歩きで大里高齢者健康センター（稻福区）まで行きました。急な坂道では担任と手をつなぎ上手にバランスをとって歩き、ベビーカーに乗っているお友達は周りの風景をキヨロキヨロしながら忙しそうに見していました。到着すると大好きな「よーいドン！」のかけっこが始まったり、ベビーカーに乗っているお友達も「出たい！」と手をあげ芝生の上に座り葉っぱを触ったり土を触ったりと楽しんでいました。外遊びを思いっきり楽しむ様子がたくさん見られるようになってきました。天気が良い日は、園庭遊びやお散歩をこれからも増やしていくながら子ども達と一緒に楽しみたいと思います。

いすぐみ 涼しい風が吹いて、園庭遊びも過ごしやすい季節になりました。気付けば12月！楽しみなイベントがたくさん待っていますね♪まずは生活発表会☆子どもたちの興味・関心があるものをテーマに披露できるよう準備しています♪(*^*)運動会からさらに成長した姿を見てもらえるよう頑張りますので、楽しみにして下さいね♥発表会が終わるとクリスマスや年末年始と何かと忙しい時期ですが、元気に過ごせるように体調管理気を付けていきましょう！少し早いですが、今年も楽しく過ごすことができました。また来年もよろしくお願いします(^♪)※朝夕は肌寒いですが、日中はまだ汗ばむ日もあります。半袖も持たせてくださいね。

※子ども達の様子を見ながら、少しづつパンツトレーニングも進めています。お着替えも少し多めに持たせていただけると助かります。ご協力よろしくお願ひします！！

うさぎぐみ 暑さも和らぎ、戸外遊び、お散歩もたっぷり楽しめるようになりました。子どもたちは毎日、『園庭行きたい！』『虫取り行きたい！』『パズルしたい！』『バイクに乗りたい！』等、自分の思い、要求を担任に伝えてきます。できる限り子どもたちの思いを汲み取りながら、好きな遊びをお友だちと楽しめたらと思います。最近は、兄弟組が多い、4歳児のくまぐみさんとお散歩での異年齢交流をしています。お兄ちゃん、お姉ちゃんと手をつないで歩く、並ぶ、安全確認等もくまぐみさんのリードで理解したり、守られている経験も今後のクラスお散歩にいかせそうです('▽')園に戻ると『お散歩、楽しかったね、また行きたいね！』『〇〇お兄ちゃんと手つないだよ～』とみんなで楽しかったお散歩を振り返って共感しています。言葉、会話も豊かになり、成長を感じている担任です(^▽^)/

※朝夕、肌寒くなっているので、フード無しの羽織物(アウター)で調整したいと思います。リュックの中に半袖Tシャツ2枚入れてください。

※排泄面も確立してきたので布パンツで一日過ごします。紙パンツは、リュックのポケットに1枚程度入れてくださいね(お腹の調子が悪い時にのみ使用します。)

きりんぐみ 先月は初めて園外保育（遠出）に出かけました。みんなでたくさんの動物を見たり、みんなでお弁当を食べたり、広場で遊んだりと楽しく過ごす事が出来ました。楽しかったようで帰りのバスでも、眠らずにお友達同士でお話ししていて、その話を聞いていたり大人も癒されました。園外保育の準備ありがとうございました！園外保育後から急に成長している子どもたちです。生活面やお友だちとの関係も上手になってきていますよ。

今日は生活発表会！普段の生活を取り入れて発表するので楽しみにして下さいね☆

最近は、朝夕冷え込んで冬への移り変わりを感じますね！でも、日中は暑くなっているので肌着と羽織物で調整したいと思います。ご協力をお願いします。

くまぐみ 今年も残すところあと一ヶ月、日ごとに肌寒さが増していますね。感染症対策や防寒対策など健康面に十分気を配りながら、クリスマス会や年末の大掃除、異年齢児との散歩など笑顔いっぱい、夢いっぱいの12月を過ごしていきたいと思います！最近のくま組は、「つぎは〇〇するんだよね！」「きがえたらおしゃくじだよね！」と一日の流れを把握して見通しをもって生活できるようになりました。同時に次の活動に向けて気持ちの切り替えもスムーズになっています。発表会の話し合いでは、何をしたいのか聞いてみると、「なわとびしたい！」「けんだましたい！」など、自分達で決めてそれに向けてお友達と挑戦しています。「せんせいみて！」と、披露する姿は自信に溢れています！発表会ではどのような姿が見られるのかお楽しみに！

そうぐみ 先月は肌寒さを言葉にしたり、勤労感謝へ向かう散歩でトンボの鬼ごっこや「松ぼっくりいつおちてくるかなあ」と秋の訪れに気づく子どもたち！就学時健診や「ランドセル買ったよ」など小学生に向かう準備について子ども達それぞれが話をしています。午睡がない日には遊びの続きをすると大喜びですが家庭ではどうでしょうか？色々な姿をお伺いしていますが…慣れるまでですね(笑) 午睡時間を活用してそう組だけで園庭に出られる時間が増えると竹馬練習に励む子が増えました！

先週の急な断水では非常食を食べる経験や、手拭き用ウエットティッシュの利用、うがいに使う水の量、乾拭き雑巾など出来る節水をより心掛ける日になりました。

当月の発表会に向けて子ども達でグループを決め、話し合いを続けています。中々話が進まないこともありますが、じっくり時間をかけています('▽')何度も思いを伝えたり、相手の話を受け入ることで楽しさを作り上げていく経験になるといいなと思います☆

令和7年 12月

社会福祉法人 輝咲保育園

☎(098)945-3964